#### Rusia, China e Irán desafían a EEUU con unas grandes maniobras...

# ilitares en Venezuela

Por Abel Berry Especial para LA VOZ)

Los ejércitos de Rusia, Irán y China harán maniobras militares conjuntas en Venezuela, concretamente, en la ciudad de Barquisimeto, en el estado Lara, desde este sábado hasta el 27 de agosto. Según los analistas, es la primera vez que se escenifica en la tiranía chavista este evento de simulacros bélicos con drones y comandos de francotiradores liderado por Rusia, y lo hace un día después de que culminen las operaciones militares anuales que organiza el Comando Sur de EEUU, bautizadas como Panamax 2022", donde participan las fuerzas armadas de una veintena de países de la región.

El Kremlin pretende hacer una demostración de fuerza en el Caribe -zona considerada

el patio trasero de Washington-y, en estos ejercicios militares, participarán unos 270 equipos de 37 países, entre los que, además de los citados, se encuentran Argelia, Bielorrusia, Vietnam, India, Kazajistán, Uzbekistán o Myanmar. Todos tienen en común su odio a EEUU y el hecho de haber sufrido sanciones.

Durante el pasado mes de julio Lavrov, "el (Pasa a la Página 11)

## Murphy Finaliza Mandato de Prueba Covid para Empleados Públicos no Vacunados

Arrestan al Obispo Rolando Alvarez de Managua, Nicaragua (Vea la Página 19)

#### Parada Dominicana del Condado de Union



La gran parada de la comunidad dominicana en el Condado de Union tuvo lugar días pasados con una numerosa participación, destacándose en particular esta linda carroza, cortesía de Alfonso Pérez propietario de Twin City Supermarket y Pueblo Supermarkets, donde podemos apreciar a la Reina de la Parada Elaine Sánchez. (Foto LA VOZ/Jay Davis). Ver página 10.

#### Joven de Elizabeth se Gradua de Union College con Más Alto GPA



Graduada de Union College celebró su ceremonia de graduación para la clase de 2022. Más de 500 graduados celebraron el logro trascendental en el campus de Cranford de la universidad. Varios estudiantes fueron reconocidos por sus logros académicos y extracurriculares. El Premio Alumni se entregó a la estudiante Hazel Nderitu, de Elizabeth, graduada con el GPA de 4.0 (índice académico) más alto. Ver información en página 6.

VOCERO HISPANO DE NEW JERSEY AÑO LIII 22 DE AGOSTO DE 2022

### **Colombianos Conemomoran Aniversario Patriótico**



En conmemoración de la Independencia de Colombia, la comunidad Colombo Americana en la ciudad de Elizabeth rindió honores a la fecha con el izamiento de la bandera en el ayuntamiento municipal. En la ceremonia, desde la izquierda; concejal Manny Grova, Jorge Castro III, reconocido líder y empresario colombiano; concejal Nelson González, presidente del concilio; Erick Cepeda, Michelle Cepeda, Andrés Cepeda, Robert García, de los Leones Colombianos y Miguel Angel González, consul de Colombia, entre otros. Ver página 13. (Foto LA VOZ/Jay Davis).

#### Peruanos Izan Bandera en Ciudad de Elizabeth



En la fecha aniversario de la independencia del Perú, la comunidad peruana en la ciudad de Elizabeth conmemoró la fecha en un acto de la iza de la bandera peruana en los jardines del ayuntamiento municipal donde vemos al alcalde Chris Bollwage, Silvia Wenson, presidenta de la Parada; Carmen Bonelli, Relaciones Públicas; Mayté Negro, Silvia Nasi, secretaria; Enrique Bonelli, consul del Perú. Ver página 10 (Fotos LA VOZ/Jay Davis).